
FDP Maintal

FDP MAINTAL STELLT SICH FÜR Kommunalwahl auf

04.09.2020

Thomas Schäfer zum Spitzenkandidat gewählt

„Wir wollen heute die Grundlagen für die Kommunalwahl legen!“ eröffnete der frisch gewählte Ortsvorsitzender Leo Hoffmann die Wahlversammlung der FDP Maintal zur Aufstellung der Kommunalwahlliste am vergangenen Freitag im Bürgerhaus Bischofsheim. Neben der Aufstellung ihrer Liste diskutierten die Freien Demokraten ihr Wahlprogramm. „Uns steht heute ein intensives Stück Arbeit bevor.“ stimmte Leo Hoffmann die zahlreich anwesenden Mitglieder auf den langen Abend ein.

„Ich möchte gemeinsam mit dem neuformierten Vorstandsteam die Kommunalwahl gewinnen!“ machte der FDP-Fraktionsvorsitzende Thomas Schäfer deutlich, dass er als Spitzenkandidat bei der bevorstehenden Kommunalwahl die Erfolge der FDP verteidigen möchte. Weiter führte er aus: „Wir haben in den vergangenen fünf Jahren mit unseren sechs Stadtverordneten und unserem Magistratsmitglied viel für die Bürger der Stadt bewegt. Aber die Herausforderungen der nächsten Jahre sind groß.“ Hierzu bedürfe es nach Ansicht von Thomas Schäfer einer starken FDP in der Maintaler Stadtverordnetenversammlung, die mit ihrer Kompetenz bei den Finanzen, der Bildung, der Mobilität und einem zielgerichteten Umwelt- und Klimaschutz die richtigen Akzente setze. „Viele positive Entscheidungen für unsere Bürger in den letzten Jahren sind nur dank unseres Engagements zustande gekommen. Auf die FDP konnten die Bürger zählen.“ hob der Fraktionsvorsitzende die Rolle der Freien Demokraten hervor.

Die Mitgliederversammlung stattete ihren Spitzenkandidaten mit einem hervorragenden Ergebnis von bei nur einer Enthaltung aus. Auf den nächsten Plätzen der Liste nominierten die Freien Demokraten Klaus Gerhard, Leo Hoffmann sowie die weiteren amtierenden Stadtverordneten und neugewählten Vorstandsmitglieder. Anahit Schäfer,

die für die FDP wieder in den Magistrat einziehen soll, wurde auf Platz 4 der Liste gewählt. Die achtundzwanzig-köpfige Liste wird, wie es bei der FDP schon Tradition ist, von ihrem früheren Vorsitzenden Dr. Dieter Fritz abgerundet.

Ein mit Weitblick ausgerichtetes Wahlprogramm zur Kommunalwahl am 14. März wurde ebenfalls in der Mitgliederversammlung beraten. Es bietet die Grundlage für eine liberale bürgerliche Politik mit vorausschauender Finanzplanung und deutlich begrenztem Wachstum der Stadt Maintal. „Wir wollen nicht zum Spielball der Metropolregion werden.“ sagte der Vorsitzende Leo Hoffmann in der Debatte. Deshalb gelte es in allen wichtigen kommunalen Politikfeldern die Stadt zu stärken und ihre Eigenständigkeit zu sichern. Spitzenkandidat Thomas Schäfer ergänzte: „Gerade die Herausforderungen der Corona-Pandemie müssen für uns Ansporn sein, unsere Stadt noch attraktiver für ihre Bürger zu machen.“ Deshalb wollen die Freien Demokraten für stabile Finanzen, ein leistungsfähiges Bildungswesen und einer bedarfsgerechte Mobilität kämpfen. „Wir müssen machen, was den Bürgern nutzt und nicht, was unser ideologisches Weltbild verordnen will.“ so Leo Hoffmann. Aufsetzend auf der ausführlichen Diskussion in der Mitgliederversammlung wird der Ortsvorstand das Programm jetzt fertig stellen.

„Wir werden unsere Kandidaten bekannt machen und unser Programm leichtverständlich transportieren.“ kündigt der Ortsvorsitzende Leo Hoffmann an und Thomas Schäfer ergänzte: „Ich freue mich auf die Debatten mit den Bürgern und den Disput mit der politischen Konkurrenz, denn wir sind gemeinsam gut gerüstet.“ Beide versäumte es zum Abschluss der Veranstaltung nicht, Klaus Gerhard nochmals mit großer Herzlichkeit für seine Arbeit der letzten Jahre als Vorsitzender zu danken.

[Hier geht es zu unserer Kommunalwahlseite.](#)